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ÉCOLE SANCTA-MARIA  

  

No 133 

 

Procès-verbal de la rencontre du 13 décembre 2022 du Conseil d’établissement de l’école 

Sancta-Maria à 18 h 30. 

 

Présences : François Lessard, Audrey Bergeron, Annie Martel, Marie-Pier Beloin, 

Marie-Ève Filion, Annie Larochelle, Hélène Gagnon et Caroline 

Rodrigue 

 

Absences : Annie Martel et Karine Masson  

 

Direction : Martin Thériault 

 

CET2223-010 1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Marie-Ève Filion et appuyé par Annie Larochelle d’adopter 

l’ordre du jour, tel que présenté. 
 

1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

2.0 Procès-verbal 

2.1 Adoption du procès-verbal du 6 octobre 2022 

2.2 Suivi au procès-verbal 

3.0 Parole au public 

4.0 Objet d’approbation 

4.1 Grille-matières 2023-2024 (document) 

5.0 Objet de consultation 

5.1 Consultation des élèves par le conseil d’établissement 

6.0 Informations 

6.1 Parole à la direction 

6.1.1 Suivi budgétaire (document sur place) 

6.1.2 Demande d’immobilisation (document sur place) 

6.2 Parole aux enseignantes 

6.3 Parole au SDG 

6.4 Parole à la déléguée du comité de parents 

7.0 Correspondance 

8.0 Varia 

9.0 Questions du public sur le contenu de l’ordre du jour 

10.0 Date de la prochaine rencontre : Mardi 14 février 2023 à 18h30 

11.0 Levée de l’assemblée 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

CET2223-011 2.0 Procès-verbal 

2.1  Adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 octobre 2022 

Quelques erreurs ont été soulevées lors de la lecture du précédent 

procès-verbal. Au point 4.1 on devra changer est élu par est élue et le 

nom du président sera changé pour présidente ainsi que le nom de 

Marie-Pier Beloin pour la signature à la fin. De plus, nous allons devoir 

corriger, au point 8.2, de 12$ à 15,30$ pour les journées pédagogiques 

et 8,95$ pour les journées régulières. Audrey Bergeron propose 

d’adopter le procès-verbal avec les modifications appuyé par Marie-Pier 

Beloin.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

2.2 Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi au procès-verbal. 

 

3.0 Parole au public 

Aucun public présent. 



 

4.0 Objets d’approbation 

CET2223-012 4.1 Grille-matières 2023-2024 

Le directeur nous présente la grille-matières. Pour ce qui est des 

spécialistes, l’ajout d’une heure sera fait en éducation physique. Audrey 

Bergeron demande pourquoi nous avons de l’art dramatique, Martin 

Thériault lui fait part de la décision et des différents choix. La nouvelle 

grille-matières est adoptée par Marie-Ève Filion appuyé par Audrey 

Bergeron. 

 

Approuvé à l’unanimité. 

 

5.0 Objets de consultation 

5.1 Consultation des élèves par le conseil d’établissement  

L’an dernier, les élèves ont été sondés et le seront encore cette année. 

Les élèves de 3e, 4e et 5e année seront questionnés sur le climat en 

même temps que le questionnaire sur l’intimidation.  

 

Nous discutons des prochains sujets sur lesquels les élèves pourront être 

consultés. On invite les parents à y réfléchir et nous allons en reparler 

en février.  

 

6.0 Informations 

6.1 Parole à la direction 

6.1.1 Suivi budgétaire (document remis sur place) 

   Le directeur présente le budget ainsi que les différentes mesures 

 accordées. 

  

6.1.2  Demandes d’immobilisation (document remis sur place) 

La direction présente les différentes demandes d’immobilisation 

pour la prochaine année. 

 

6.2 Parole aux enseignantes 

Nous mettons toutes les activités vécues à l’école sur le Facebook privé 

et nous invitons les parents à le consulter. Plusieurs élèves participent 

au projet robotique, Hélène Gagnon nous en parle un peu plus. Les 

classes participent à l’école éloignée en réseau afin de faire des arts, des 

mathématiques ainsi que du français grâce à des sites interactifs. Il y 

aussi les interventions de la travailleuse sociale qui fait des 

interventions en classe ainsi que l’infirmier scolaire qui viendra faire 

des animations sur le sommeil, la naissance, la puberté à différents 

niveaux. Plusieurs élèves bénéficient d’essais technologiques grâce à 

des dépistages rapides. Nous voyons les effets bénéfiques de tout cela et 

les résultats sont significatifs. 
 

6.3 Parole au Service de garde 

Il y a un bon taux de participation et un maintien des présences soit 

environ 25 à 30 réguliers. Lors des journées pédagogiques, environ 50 

enfants sont présents. Cette année, l’horaire a changé afin de répondre 

aux besoins des enfants avec l’ajout d’une sieste pour les élèves du 

préscolaire.  Lors des journées pédagogiques, il y a eu l’île du savant 

fou avec des bricolages et des ateliers culinaires. Ensuite, il y a eu la 

grisaille de novembre pour parler des différents moyens de contrer le 

blues de novembre, les élèves sont allés à la piscine à La Frontalière. 

Pour le mois de décembre, les élèves feront un échange de cadeaux, ils 

donneront un cadeau de la maison qui ne sert plus. Il y a aussi un 

calendrier de l’Avent avec des défis et des phrases quotidiennes. 

 

 

6.4  Parole à la déléguée du comité de parents 

Lors de la dernière réunion, ce fut une grosse rencontre où nous avons 

parlé des critères d’inscription à l’école selon la capacité d’accueil de 

l’établissement. Dany Grégoire et Martial Gaudreau ont présenté le 

PEVR. Ils ont parlé des résultats suite aux rencontres dans les différents 

milieux et de l’écart important entre la réussite des filles versus celle 

des garçons, ils sont à la recherche de moyen afin de contrer cet écart. 



Ils aimeraient uniformiser les moyens de communication aux parents. 

Ils souhaitent impliquer davantage les parents. Le comité EHDAA a 

produit un document pour faciliter l’accès à l’information. Pour les 

parents intéressés, il y aura une formation en ligne. L’inscription se fait 

également en ligne et c’est ouvert à tous. 

 

7.0 Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

8.0 Varia 

Il y aura un sondage auprès de parents afin de connaître les besoins et les intérêts 

des parents au sujet des repas alimentaires. La pertinence d’offrir une nouvelle 

offre alimentaire. Pour le moment, il y a plus de 800$ de commande par mois 

avec le CAB. C’est très populaire et avec l’arrivée des nouvelles familles, ils en 

font l’essai et plusieurs apprécient cette option. Afin de voir si les parents 

aimeraient avoir autre chose, il faudrait faire un questionnaire pour les élèves et 

les parents sous forme de devoir. Le directeur nous informe que la campagne de 

financement du pain a permis d’amasser plus de 3000$ et nous aurions besoin de 

parents pour aider à préparer les commandes et les distribuer. 

 

9.0 Questions du public 

Aucun public. 

 

10.0 Date de la prochaine rencontre : Mardi le 7 février 2023 à 18h30 

 

CET2223-013 12.0 Levée de l’assemblée. 

 Il est proposé par Marie-Ève Filion et appuyé par Annie Larochelle de lever 

 l’assemblée 19 h 56. 

 

 

 

           

Marie-Pier Beloin    Martin Thériault 

Présidente     Direction 


